

INSTITUTO SUPERIOR DE CIENCIAS MÉDICAS DE LA HABANA

Autor:

Lic. Cosme Moré Cuesta.

Jefe Dpto. Divulgación y Propaganda

Calle 146 núm. 2504 entre Ave. 25 y Ave. 31. Cubanacán. Ciudad de La Habana.

Teléfono: 202 0973. ynb@infomed.sld.cu

El Comité Editorial de la Revista Habanera de Ciencias Médicas del Instituto Superior de Ciencias Médicas de La Habana, desea hacerles llegar sus más sinceras felicitaciones en ocasión del advenimiento del Nuevo Año 2005 y el 46 Aniversario del Triunfo de la Revolución Socialista. Les expresa además sus deseos de que, en la etapa que se inicia, obtengan los éxitos a que aspiran tanto en su vida profesional como personal.

El Número 12 de nuestra publicación, el cual cierra el año 2004, da continuidad y resume el anterior número, en cuanto a su temática central, dedicada a los eventos de la Unión de Universidades de América Latina (UDUAL), los que, con todo éxito, se desarrollaron por primera vez en Cuba durante el pasado mes de noviembre.

El hecho de que resultara Cuba elegida para ocupar la presidencia de esta organización para el trienio 2005- 2007, en la persona del Doctor Juan Vela Valdés, Rector de la casi Tricentenaria Universidad de La Habana y ocupara el Doctor Jorge González Pérez, Rector del Instituto Superior de Ciencias Médicas de La Habana, la Vicepresidencia alterna para la región México-Caribe, constituye un reconocimiento al prestigio alcanzado por la Educación Superior de la mayor de Las Antillas en el ámbito Internacional.

Continuar transitando por el camino de la Integración Latinoamericana es el reto que enfrenta la UDUAL y propiciar que la Universidad cumpla con su principal cometido social en beneficio de sus pueblos constituye su fundamental estrategia de acción.

Les reiteramos nuestras felicitaciones.

Lic. Cosme Moré Cuesta.